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Золотой подиум «Архимеда»
Окончание. 
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Ещё одна инновационная разра-
ботка ПАО «ММК», удостоенная 
золотой медали «Архимеда», – 
«Способ производства листово-
го проката из конструкционной 
хладостойкой стали».

Такого рода конструкционные стали 
северного исполнения могут быть ис-
пользованы для изготовления различ-
ных элементов металлоконструкций, а 
также в судостроении, строительстве и 
других отраслях. Результаты испытаний 
подтвердили получение экономноле-
гированного листового проката, об-
ладающего повышенной хладостойко-
стью при сохранении высокого уровня 
прочностных и пластических свойств. 
В прошлом году комбинат отгрузил 6,6 
тысячи тонн такого проката. 

И, наконец, серебряной медали салона 
«Архимед-2022» была удостоена разра-
ботка «Способ производства листового 
проката из низколегированной трубной 
стали». Этот прокат также предназначен 

для изготовления электросварных труб 
для магистральных трубопроводов. 
К его характеристикам относятся не 
только повышенная хладостойкость, 
но и коррозионностойкость. При этом, 
как и другие инновационные виды 
продукции комбината, данный прокат 
демонстрирует хорошее сочетание 
прочности и пластичности. 

Все эти изобретения имеют большое 
народнохозяйственное значение, будучи 
востребованными в ключевых отраслях 
и сферах экономики России. 

Разработке и внедрению в производ-
ство инновационных видов продукции 
ММК традиционно уделяется большое 
внимание, при этом комбинат ориенти-
руется не только на актуальные запросы 
потребителей, но и на перспективные 
потребности своих клиентов. Разработ-
ка такой продукции осуществляется на 
основе результатов маркетинговых ис-
следований, решений координационных 
советов с ключевыми потребителями 
металлопродукции ПАО «ММК», а также 
непосредственных заявок самих по-
требителей. Освоение технологии про-

изводства инновационных видов про-
дукции проводится как силами научно-
технического центра ПАО «ММК», так и 
в рамках договоров НИОКР с ведущими 
научно-исследовательскими организа-
циями России.

XXV Московский международный 
салон изобретений и инновационных 
технологий «Архимед» проходил с 29 
по 31 марта в конгрессно-выставочном 
комплексе гостиницы «Космос». В 
рамках салона «Архимед» состоялись 
различные мероприятия – выставки 
изобретений, промышленных образцов, 
товарных знаков, полезных моделей; 
конференции, конкурсы, венчурные 
ярмарки и обучающие мероприятия. 
Магнитогорский металлургический 
комбинат, являющийся постоянным 
участником изобретательского форума, 
по итогам «Архимеда-2022» был вновь 
награждён дипломом «Почтения и бла-
годарности» за активное участие в ор-
ганизации и проведении мероприятия. 

  Управление информации 
и общественных связей ПАО «ММК»

Знай наших!

Партнёрство

ММК приглашает к сотрудничеству
ПАО «Магнитогорский металлургический комби-
нат» предлагает отечественным производителям 
материалов, запасных частей и оборудования рас-
смотреть возможности для открытия производств, 
ориентированных на потребности предприятий 
чёрной металлургии. С информацией о номен-
клатуре, необходимой ПАО «ММК», можно ознако-
миться на сайте www.mmk.ru в разделе «Постав-
щикам – Номенклатура для импортозамещения».

ПАО «ММК» предлагает промышленные площади для 
размещения таких производств на территории ООО «ММК-
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ПАРК». 

В распоряжении резидентов парка – все условия и необхо-
димая инфраструктура, позволяющая в минимальные сро-
ки запустить практически любой производственный про-
цесс. Площадка Индустриального парка ММК представляет 
собой готовый комплекс площадью 65 гектаров с развитой 
железнодорожной сетью. ММК-ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ПАРК 
прошёл аккредитацию в Министерстве промышленности 
и торговли Российской Федерации, что даёт возможность 
инвесторам пользоваться системой налоговых льгот.

В настоящее время на территории индустриального пар-
ка зарегистрировано 38 компаний, создано около тысячи 
рабочих мест. Объём отгруженной продукции в 2021 году 
по сравнению с предыдущим годом вырос на 23 процента 
и составил 3,7 миллиарда рублей, совокупный объём упла-
ченных налогов в прошлом году составил 238 миллионов 
рублей. По итогам 2021 года ММК-ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ 
ПАРК подтвердил свои лидирующие позиции в рейтинге 
инвестиционных площадок России и занял третье место 
в категории «Площадки, расположенные в зоне 250 км от 
центров экономического роста».

Центр информационной поддержки клиентов: 8 800 
775-000-5, +7 (3519) 24-23-88, Факс: +7 (3519) 25-33-33, 
e-mail: infommk@mmk.ru.

ООО «ММК-ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ПАРК» тел.: +7 (908) 
052-58-31, e-mail: makarov.ae@mmk.ru.

Опрос

Мы ковида не боимся
Большинство жителей Магнитогорска – 68 про-
центов – совсем не переживают о наступлении 
новой волны коронавируса – об этом свидетель-
ствуют результаты опроса сервиса по поиску 
высокооплачиваемой работы SuperJob, прове-
дённого с 29 по 31 марта.

 Больше всего тех, кто не боится новой волны ковида, – в 
Санкт-Петербурге (81 процент), меньше всего – в Москве 
и Казани (62 и 66 процентов соответственно). Мужчины 
об отсутствии страха говорят чаще женщин (75 и 64 про-
цента соответственно). Чем моложе респонденты, тем 
больше среди них тех, кто не боится ковида: 64 процента 
среди опрошенных старше 45-ти против 76 процентов 
среди тех, кто моложе 34 лет. Число тех, кто не испытывает 
никаких опасений по поводу коронавируса, растёт с увели-
чением уровня дохода респондентов: 70 процентов среди 
россиян с зарплатой до 50 тысяч рублей и 76 процентов 
среди граждан, зарабатывающих от 80 тысяч рублей в 
месяц. Антипрививочники бесстрашнее вакцинированных 
(76 и 69 процентов соответственно).

Письмо в редакцию

Женщины говорят «спасибо»
Благодарим за помощь в проведении меро-
приятия по поводу юбилея, 35-летия отделения 
общероссийской общественно-государственной 
организации «Союз женщин России» Орджони-
кидзевского района г. Магнитогорска.

Выражаем сердечную благодарность главе админи-
страции Орджоникидзевского района А. В. Степановой и 
ведущему специалисту администрации Орджоникидзев-
ского района С. Г. Чудецкой. Депутатам ЗСЧО: А. А. Ереми-
ну и А. И. Брагину. Депутатам МГСД: А. В. Чевычелову, 
С. Н. Ушакову, С. А. Ненашеву, А. Л. Мясникову, П. А. Бовши-
ку, С. В. Королю, А. В. Табакову, О. А. Корде, И. В. Смолину 
и всем помощникам этих депутатов.

Благодарность коллективу библиотеки семейного 
чтения № 5 за предоставление помещения и помощь в 
организации мероприятия, также выражаем благодар-
ность заслуженной артистке РФ, солистке театра оперы и 
балета Надежде Иващенко и учащимся МОУ «СОШ» № 20 
Артамоновой Лиане и Токтогоновой Рабие.

  Наталья Мухаметкужина, 
председатель отделения «С.Ж.Р.»

  Елена Котова, 
заместитель председателя
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Здание отличается от привычного 
детского сада даже рекреациями: 
широкие коридоры, лестницы с 
удобными поручнями, сделанны-
ми как для взрослого, так и для 
малыша, просторные холлы с 
игровыми зонами, уголки отдыха 
для родителей.

В каждой группе организованы бу-
фетные, где хранится посуда, где её 
моют, но уже не только вручную, но и с 
помощью посудомоечной машины. Со-
временным оборудованием оснащены 
пищеблок, спортивный зал, изостудия, 
медицинский кабинет. В детском саду 
№ 183 есть санузел для маломобильных 
детей, инвалидов-колясочников. 

–  В детском саду 137-го микрорайо-

на № 183 из двенадцати групп десять 
– оздоровительной направленности, 
шесть из них – раннего возраста, – рас-
сказала начальник отдела дошкольного 
образования Лариса Саверченко. – Две 
компенсирующие группы созданы для 
детей с ограниченными возможностями 
здоровья. Кроме того, в садике есть груп-
па для детей с сахарным диабетом, для 
них разрабатывается индивидуальное 
меню, с детьми постоянно в контакте 
медицинский работник. В детском саду 
147-го микрорайона № 70 десять групп. 
Есть две группы компенсирующей на-
правленности для детей с ограничен-
ными возможностями здоровья. 

Полностью благоустроена, заасфаль-
тирована прилегающая к зданиям тер-
ритория. Посажены деревья и кустар-
ники, организованы газоны и цветники. 
Участки для прогулки оснащены игро-
вым оборудованием, закрывающимися 

песочницами, предусмотрены хозблоки 
для игрушек. Есть даже крытая «пар-
ковка» для колясок, снегокатов, санок, 
велосипедов и самокатов. Территория 
огорожена, что исключает нежелатель-
ные в детском учреждении прогулки 
посторонних и выгул собак. 

– Всё сделано качественно – подряд-
ная организация постаралась, – подвёл 
итог Сергей Бердников. – Отмечу, что 
благодаря заинтересованности всех 
уровней власти оснащение учреждений 
на самом высоком уровне. Это даёт воз-
можность профессионального сопрово-
ждения ребёнка в дошкольный период. 
Детские сады долгожданные, построе-
ны в новых районах, где большая вос-
требованность в местах для малышей. 
С марта дети уже посещают садики, хотя 
ещё идёт комплектация учреждений до 
проектной мощности. 

В ближайших планах – строитель-
ство ещё двух школ и детских садов. По 
одной школе, заверил градоначальник, 
вопрос уже решён, и скоро стартует 
строительство детского сада. Выполня-
ются обязательства, поддерживаемые 
губернатором, – каждый год по школе и 
детскому саду. Но уже можно говорить 
о том, что напряжённость с местами в 
детских садах значительно снизилась. 
Остаётся дефицит мест для детей до 
трёх лет, который пока можно снять 
перераспределением мест между учреж-
дениями. 

  Ольга Балабанова

Детские сады 
нового поколения
Глава города побывал 
в двух новых дошкольных учреждениях, 
которые уже открыли двери для детей

Рабочий визит 

Фоторепортаж на сайте 
magmetall.ru (16+)


